

Ein Vierteljahrhundert Treue zum BDK....

26.07.2020

..verdient Anerkennung und Dank. Aus diesem Grunde durfte ich am 15.07.2020 mit Freude unserem Pensionär und BDK-Mitglied Bernd Fritsch die Ehrenurkunde und silberne Ehrennadel für seine 25-jährige Mitgliedschaft im BDK überreichen.

Die Urkunde sollte eigentlich schon im April 2020 an Bernd gehen, doch Corona kam dazwischen und machte einen Strich durch die Rechnung. Seine Mitgliedschaft im BDK MV begann am 01.04.1995.

Im Juli 2020 war es dann endlich soweit und sicherheitshalber trafen wir uns im Freien bei einer Tasse Kaffee mit gemütlichem Plausch in Schwerin und tauschten Erfahrungen und Meinungen mit genügend Abstand aus. Bernd nahm die Ehrung für seine langjährige Treue mit Freude entgegen.

Unser Kripo-Verband bedankt sich bei Bernd und wünscht ihm vor allem weiterhin viel Gesundheit sowie noch viele Jahrzehnte im Pensionärsglück.

Danke Bernd!

Für Rückfragen:

Stephan Gäfke

stephan.gaefke (at) bdk.de

Schlagwörter
Mecklenburg-Vorpommern
Urheberrechte

Bild erstellt von Stephan Gäfke am 15.07.2020 in Schwerin
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)